



# プラタナス



本気・勇気・元気 / 「保護者、地域と共にあゆむ明峰小学校」

令和3年7月20日



## 1学期を振り返って ~二つの「C」~

校長 鈴木克彦

梅雨も明け、明日からは子ども達が楽しみにしている夏休みが始まります。昨年度は、コロナ禍の影響もあり、例年と比べ短い夏休みでしたが、今年度は、37日間の長いお休みとなります。健康と安全に気を付けて、一人一人が充実した日々が送れるよう事前に計画を立て、一日一日を大切に過ごしてほしいと思っています。

今年の夏は、いろいろな人々の思いがある中で、56年ぶりに東京でオリンピックが開催されます。コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、テレビ（画面越し）での応援になると思いますが、日本選手が頑張っている姿を目に焼き付け、心からの応援をしましょう。また、相手がいて初めてできるスポーツ・競技もあります。参加した他の国々の選手の全力の演技・競技に対しても応援し、素晴らしいプレーに心からの拍手が送れるといいですね。



さて、今日は、1学期を振り返り、**2つの「C」**についてお話をします。



### 1つ目の「C」は、Challenge（チャレンジ）の「C」です。

今年の1学期は、昨年とは少し違って、やり方は変わっても、昨年度はできなかつたことができました。始業式・入学式から始まり、一年生を迎える会、遠足、林間学校の代替行事、各種朝会、そして、日々の授業など、できることを考えチャレンジした1学期だったと思います。

このチャレンジを通して、学習面や友人関係、鉄棒や水泳などの運動面、あいさつななど、みなさん一人一人、できることが増え、チャレンジした生活を送ることができたと思っています。今日、担任の先生から渡される通知表「あゆみ」には、皆さんがチャレンジし、頑張ったことがたくさん書かれています。家に帰つてから、お家の人に、「はい、あゆみ」と渡すのではなく、「あゆみ」を通して、自分の頑張ったことを伝えましょう。そして、「あゆみ」を参考に、夏休みの過ごし方を考えてくれるといいと思います。

### 2つ目の「C」は、Change（チェンジ）の「C」です。

2学期は、運動会や音楽会、持久走大会、修学旅行、授業参観など、たくさんの学校行事があります。学校もできることを考え、みなさんがチャレンジ「C」できるように準備をしています。目標に向かって計画を立て、準備をし、実施する学校行事は、皆さんの心と体を大きく成長させるチャレンジ「C」からチェンジ「C」になります。明日の夏休みからできることを考え、いろいろなことにチャレンジ「C」しましょう。そして、少しでもいいから、自分をチェンジ「C」できるように頑張ってみてください。



2学期始業式は8月27日（金）です。笑顔で元気に登校してくるみなさんと会えること、そして楽しかった夏休みの思い出がたくさん聞けることを楽しみにしています。素敵な夏休みを過ごしてください！

#### 《夏休みの過ごし方について》

明日から、夏休みが始まります。子ども達が安全安心に過ごせるよう、親子で約束等について確認をしてください。また、健康観察も忘れずに実施してください。なお、子ども達の事件や事故、PCR検査を実施したなどの緊急対応については、必ず学校に連絡をしてください。時間外及び土日の連絡については、学校の携帯①(080-4400-9148)、携帯②(070-1579-6209)に連絡をして下さい。なお、11日（水）から16日（月）は、サマーリフレッシュウィークのため、職員は出勤しておりません。緊急の連絡がある場合は、所沢市教育委員会(2998-9238)に連絡をしてください。よろしくお願いします。

#### 《明峰小学校開校55周年について》

明峰小学校は、今年度開校55周年を迎えます。コロナ禍の影響もあり、今回は、大きな式典等は行わず、子ども達の記憶に残るよう、2学期に明峰小学校の校庭で絵文字を作り、航空記念写真を撮りたいと思っています。そこで、夏休みに子ども達から航空記念写真（絵文字）のデザインを募集します。

夏休みの宿題ではありませんが、「ぜひ、描いてみたい！」という人は、チャレンジ「C」してみてください。

